

森のがっこうAクラス 通信

2017年度クラスがスタート！チームでミッションをクリアせよ！

2017年度の森のがっこうアドベンチャークラスがスタートしました！今回で4期目となるこのクラスは小学3年生～6年生の子ども達を対象に、これまでの森のようちえんや森のがっこうでは実施できなかった少しハードなプログラムを実施すると共にできるだけ子ども達に任せるなど、様々な体験を通して子ども達が逞しく成長することを目指しています。今年度は参加者61名でスタート！それでは第1回目の活動報告です。



第1回目ということで最初に保護者の方も交えて開会式を行った後、午前のプログラム「ミッションをクリアせよ その①」に挑戦です。まずは班のメンバーの名前を覚える積み木自己紹介ミッションに挑戦、その後は大縄連続くぐりやフラフープをみんなの指が離れないよう協力しておろすミッションなど、みんなで協力しながら1つ1つクリアしていきました。



全てのミッションをクリアできた班からお昼ごはんの焼きそばとおにぎり作りです。班で話し合い、役割分担を決めてあっという間に作ることができました。



午後からは「ミッションをクリアせよ その②」に挑戦です。まずは全班に指令書が配られました。中身を見ると写真とその場所を示す暗号が書いてある紙が入っていました。班のみんなで話し合いながらそれぞれがどの場所か推理します。それぞれの写真の場所に行ったら暗号カードがあり、その暗号を全てそろえたら秘密のメッセージが浮かび上がる仕掛けです。ただし、見張り役のリーダーに班のリーダーが捕まってしまうたらその時点でゲームオーバーになります。見張り役の存在にも気を付けながら暗号を探しだすというスリル満点の内容です。どの班も制限時間ギリギリまで探しに行き、暗号を沢山見つけてきてくれました。



暗号を解読すると「オメデトウ！オヤツハアイス！」という答えになります。無事に暗号が解けたところでみんなでアイスを食べました。そうこうしているうちにおしまいの時間に。班で数々のミッションや活動をすることで一気に仲良くなれた1日でした。（記・宮嶋）

